

新春 トップインタビュー やまなし 2022

168人が語る今年の展望



山

山梨県内、またはゆかり
がある企業法人の代表者に、新年の展望などを
伺う「新春トップインタビュ
ー やまなし2022」。

今回は168人が登場し、

新たな事業展開などをはじめ

め、2022年の抱負を一字

で表す「今年の漢字」とい

う。最も多かったのは「愛」

。「新」「挑」で、それぞれ7

人、「コ」ナ細やかな社会や生活

スタイルが激変する中、変化

に対応しながら新たな挑戦

をと意気込もうアプローチの

がにじむ、「2番目に多かった

のは「堅」「躍」で各5人。人

との繋がりを大切にしたい

という願い、躍進を確実にして

いるという意気込みが感

じられる。続いて「堅」「人

」「超」「動」「明」が各4人。い

ずれも前向きな「義」を表

す漢字が選ばれた。

インスピレーションの中で目立つ

たキーワードは、昨年と同

(持続可能な開発目標)も

その二つ。基本理念である

「誰一人取り残さない」を合

言葉に、多様性を尊重す

共生社会の取り組みが国

内外で進む表紙を飾る

「共生は、未来を担う県内

高校生に押さえてもらつ

た。誰もが児童から高齢者まで、社会を一そん頼りが込



野口 琴音さん
「人とよって表現方法が豊かで、創造性がある人の才能の發揮の能力」を手本と学びながら、音楽を始め、音楽の面白さを育む。昨年の山田YBS賞受賞大賞での最高賞の大賞、文部科学大臣賞に選ばれた。山梨高等学校で、音楽部のハンドベル部で活動。「さまざまな音体に挑戦して、これからも音楽を続けてみたい」と意欲を見せている。

79 面

- 甲府商工会議所
山梨県商工会連合会
山梨県法人会連合会
山梨経済同友会
富士吉田商工会議所
山梨県中小企業団体中央会
山梨県経営者協会
山梨県信用保証協会

80 面

- 山梨県中小企業家同友会
連合山梨
三井住友銀行甲府支店
三井住友信託銀行甲府支店
山梨中央銀行
甲府信用金庫
山梨信用金庫
山梨県民信用組合

81 面

- 都留信用組合
商工中金甲府支店
東京地方税理士会山梨県会
日本公認会計士協会東京会山梨県会
山梨県司法書士会
山梨県中小企業診断士協会
山梨県土地家屋調査士会
全国健康保険協会山梨支部

82 面

- 山梨県機械電子工業会
山梨県建設業協会
山梨県酒造協同組合
山梨県相続成年後見協会
山梨県宅地建物取引業協会
山梨県トラック協会
山梨県ニュービジネス協議会
山梨県ペストコントロール協会

83 面

- 山梨Y M C A
健康科学大学
都留文科大学
日本航空学園
山梨英和学院
山梨県立大学
山梨大学
あいおいニッセイ同和損害保険山梨支店

84 面

- アイテードウ
旭化成ホームズ東京営業本部山梨支店
アドヴォネクスト
アマノパークス
A L S O K 山梨支社
アルプス
イトウ・アット・ホーム
いのまた

85 面

- 岩野
エーティーエルシステムズ
エクシオグループ甲信支店
S M B C 日興証券甲府支店
エスティケイ
エニシア
N T T 東日本山梨支店
エヌプラン

86 面

- エルテックグループ
岡島
オギノ
荻野工業
小野石材店
甲斐ゼミナール
甲斐大学予備校
カジハラ

87 面

- 関電工山梨支店
桔梗屋
キムラ
旭陽電気
キリンビール山梨支社
ケア・アンド・ホテル
クスリのサンロード
クロスフォー

88 面

- 光・彩
甲信食糧
甲府明電舎
古名屋グループ
コンピュータマインド
坂本建運
サニカ
サラダボウル

89 面

- サンシン精工
サントネージュワイン
サントリー酒類山梨支店
山日Y B S グループ
サン・フーズ
シーズン
ジーフェイス
ジット

90 面

- シミックホールディングス
信玄食品
仁和会(竜王リハビリテーション病院)
鈴健興業
住友生命保険山梨支社
セコム山梨
センティス 2 1
宗家日本印相協会 幸せの丘ありあんす

91 面

- 損害保険ジャパン山梨支店
第一生命保険甲府支社
大和証券甲府支店
泰和電気工業
タップ
辰巳モータース
タンザワ
デザインハウス甲府

92 面

- 東海東京証券甲府支店
東京海上日動火災保険山梨支店
東京ガス山梨
東京電力エナジーパートナー山梨支店
東京電力パワーグリッド山梨総支社
ドコモC S 山梨支店
トヨタカローラ山梨
西東京予備校

- 中村 吉邦氏
雨宮 潔氏
荻野 寛二氏
荻野 充氏
小野 元嗣氏
大島 保氏
長田 正樹氏
梶原 幸子氏

93 面

- 日本生命保険甲府支社
日本たばこ産業山梨支店
日本連合警備
ニューロン製菓
ネオスペース
ノア動物病院
野村證券甲府支店
はくばく

- 根津 雅憲氏
奈良 忠克氏
保坂 東吾氏
矢澤 孝樹氏
樋口 光仁氏
林 文明氏
安倍 基記氏
長澤 重俊氏

94 面

- 疾測量グループ
ヒューコムエンジニアリング
ファイン企画
フィアスホーム甲斐山梨店
フォネットグループ
富国生命保険甲府支社
フジオ住研グループ
富士観光開発

- 石井 敬康氏
出井 智将氏
内田 直樹氏
三塚 和博氏
清水 栄一氏
坂井 賢一郎氏
藤井 信生氏
志村 和也氏

95 面

- 富士山の銘水
富士少額短期保険
藤精機
富士通J a p a n 山梨支社
ブリリアント
フレアス
ブレイン
奉伸

- 粟井 英朗氏
並木 かずえ氏
新藤 淳氏
峠谷 正氏
井上 清美氏
澤登 拓氏
土屋 契氏
阿部 亜紀子氏

96 面

- 保険ドリーム
保険のアルティー
ホテル東京
保延商会
マイナビ山梨支社
マツムラ酒販
マルアイ
丸市倉庫

- 内藤 広文氏
大木 淳一氏
中村 忠正氏
保延 譲氏
今村 芳朗氏
松村 昌樹氏
村松 道哉氏
堀内 信氏

97 面

- ミートデリおおた オオタ総合食品
三井住友海上火災保険山梨支店
三ツ星カンパニー
ミヨシグループ
メイコー
茂呂製作所
ヤマゲン
山信ホーム

- 多田 勝氏
浅妻 和範氏
星野 穢久氏
三好 正一氏
上野 富男氏
茂呂 哲也氏
近藤公一郎氏
堀江 賢二氏

98 面

- 山梨交通
山梨スバル自動車
山梨トヨペット
山梨パナソニックシステム
山梨フードサービス
山梨ヤクルト販売
山梨ユニフォーム
山梨予備校

- 雨宮 正英氏
熊田 博彦氏
高野孫左エ門氏
渡邊 良樹氏
窪田 黙氏
上田 文彦氏
田中 昇氏
斎木 邦彦氏

99 面

- UG都市建築
ユニタス外語学院・日本語学校
横河マニュファクチャリング
吉田ガス
4 0 3
リコージャパン山梨支社
Y S K e - c o m
ワイ・シー・シー

- 山下 昌彦氏
上田 一彦氏
永井 博氏
渡邊 勉氏
岩本 政一氏
鈴木 淳氏
飯室 元邦氏
長坂 正彦氏

「昨年を振り返って。廃棄物処理のニーズが増えました。医療廃棄物処理を扱っている知識を踏まえ、より引き締めて事業に取り組んだ一年でした」

「業界の課題は、人手不足がどの業界でも少傾向が続く中、利益率の拡大と経費削減のマネジメントに細心の注意を払い、黒字化を維持しています。

「コロナ禍で入店客数の減少傾向が完全に前向きさを取り戻すまでには至っていますが、昨年から物産展やファッション・キャンペーンなど、社会のルールを守りながら盛況に開催できる状況を取り戻しつつあります」

「事業発展に向けての戦略は、お客様の気持ちを動かすには来店するたびに変化

「現在の景気は、「コロナ禍で入店客数の減少傾向が続く中、利益率の拡大と経費削減のマネジメントに細心の注意を払い、黒字化を維持しています。

「アフターコロナに向かって、衣食住全てにおいて、お客様の暮らしに輝きを取り戻すお手伝いができるよう、新鮮な提案を心掛けます。

「新鮮さ」感じる百貨店に

「新鮮さ」を感じる百貨店に

荻野工業株

今年の漢字 安
災害復旧・対策工事の現場で質の高い仕事をし、安心・安全な暮らしに貢献していきたいです。また、作業時の安全管理を徹底します。

代表取締役
荻野 充氏



土砂崩落が発生した逗子インターの足場設置を担った

建設業の魅力 若手に発信

「当社は多種多様な工事現場での足場設置を専門にしています。昨年、全国各地で豪雨による土砂崩落が相次ぎ、災害復旧工事に関わる仕事が増えています。また、灾害対策の一環として、多くの依頼を頂いています。人々の安全を守るという使命感を持って、社員一同、取り組んでいます」

「おかげさまで仕事量が増えていきますので、人員や

資材の確保に注力しています。建設業界は人手不足が深

刻化しているので、次世代を担う若手に魅力を伝えるため、発信の仕方など、だれでも

「やっとここまでわざわざ

来て『やってみたい』な

感

興味を持つてほしいです」

「職場環境について、

「出張手当や有給取得など

福利厚生を手厚くしていま

す。入社後には研修期間を設け、基礎作業や安全対策を学んでまいります。現場の職人は今後ますます少なくなる

人材を育てていくことが重

要だと考えています」

「おかけさまで仕事量が増

えていきますので、人員や

資材の確保に注力していま

す。建設業界は人手不足が深

くあります。また、昨年12月には中央市のリバーシティ店をリニューアルオープンさせました。来年のニーズに合わせて、それを多くの方にご利用ください。今年のテーマだと考

えます。その実現には、作業の生産性を高めなければなりません。一層無駄をなくすために物流センターの機能向上などを取り組みます」

「今年の戦略は、

「今年は現在のところ県

を計画しています。県外への新規出店は4年ぶりとなり

ます。また、昨年12月には中央市のリバーシティ店をリニューアルオープンさせました。来年のニーズに合わせて、それを多くの方にご利用ください。今年のテーマだと考

えます。その実現には、作業の生産性を高めなければなりません。一層無駄をなくすために物流センターの機能向上などを取り組みます」

「今年の戦略は、

「今年は現在のところ県

—昨年を振り返って。昨年は展示会がほとんどありませんでしたが、オンラインでの営業に力を入れた結果、海外の開拓数は過去最高水準となりました。国連が提唱する持続可能な開発目標(SDGs)や環境・社会・企業統治などを意味する「ESG」も取り組みを実践し、昨年11月には、国際的協議会(RJC)の認証を県内で唯一取得しました。

—現在の経済状況をどう見るか。

「アフターコロナに近い状況で、海外の開拓数は過去最高水準となりました。国連が提唱する持続可能な開発目標(SDGs)や環境・社会・企業統治などを意味する「ESG」も取り組みを実践し、昨年11月には、国際的協議会(RJC)の認証を県内で唯一取得しました。

—昨年を振り返って。

「昨年はどんな年に。RJC認証の取得を受け、さらなる海外展開を目指して貢献していく

断じるときほんと行動することが重要だと考えます。さらにSDGsやESG

を意識しながら事業

を行なっていますが、支持され

ることが重要だと考えま

す。さらにSDGsやESG

を意識しながら事業

を行なっていますが、支持され

ることが重要だと考えま

—昨年を振り返って。

「昨年は品質管理に関する国際規格『ISO9001』

昨年には長年の懸案であつた環境対策の国際規格『IS

O14001』を取得しました。

また、半導体などの需要

の高まりに対処すべく、朝か

夕方の業務を2交代制と

しました。経営理念「良い物

をより早く届ける」の通り、

各種注文に対応できるよう

に全力を挙げています」

—事業発展の戦略は。

「注文増加を受け、建設を

進めてきた新工場が今年い

よい竣工します。人口減少

で地域貢献への考え方。

—地域貢献は、先代が大切

にしてきた弊社の特色の一

つです。その「想い」も引き継

ぎ地域に寄り添った活動を

今後も展開していきます」

—地域貢献への考えは、

商品の充実などを進めり、

EC(電子商取引)サイトへの出品、

強化です。積極的なEC(電

子商取引)サイトへの出品、

強化です。積極的なEC(電

「事業発展への戦略は、シミックグループは日本で初めてC.R.O.(医薬品開発支援ビジネス)をスタートします。人生100年時代、またコロナ禍を経て、ヘルスケアに対する意識は大きく変化しました。従来の制度やシステムビジネス展開を抜本的に変革しなければなりません。私たちはヘルスケアの「バリューション」時代と位置付け、製薬企業のバリューチェーンを全面的に支援する独自の事業モデルP.H.C.(Pharmaceuti

「シミックホールディングス(株)

今年の漢字

感

今年の漢字

</

一大切にしていること

は。「コロナ禍がいまだ続く中、昨年も規制を順守しながら、お客様に金融サービスを提供してきました。これからもできる限り、お客様一人とお会いして話をすることが大切だと思ってい

ます」

「若手社員へ伝えたいこ

とは、「若手社員にとって、最初の赴任地はとても大事だと考えています。私たちが仕事をしていく上で大切なことは、知識はもちろん、人と人

のつながりがある

と思います。お客様との接

点をいくつも重ねていく経

も、学んだことを忘れずに、ベーションにもつながって

活躍してくれるのを期待

しています。それは私のモチ

で思い続けています」とほ

うです。そして他の地域へ移って

いる、多くのお客様へ提供してい

ます。山梨に赴任してから今まで

思い続けていますことは、一

人でも多くのお客様へ

顔と合わせる機会を設け

たいということです。お会い

したことでもたくさんあります。

地域の中で教えていたき

ながら、お役に立てるサービ

スをお客さまへ提供してい

たいです」

支店長 菅 紀雄氏

平和通り沿いにある東海東京証券甲府支店

今年の漢字 超

